



La Universidad de Oviedo estrecha su colaboración con universidades cubanas

- La institución académica ha firmado convenios con la Universidad de Moa, la Universidad de las Ciencias Informáticas de La Habana, la Universidad Central "Marta Abreu" de Las Villas y la Universidad de Cienfuegos

Oviedo/Uviéu, 21 de junio de 2019. El rector de la Universidad de Oviedo, Santiago García Granda, ha firmado convenios de colaboración con la Universidad de Moa, la Universidad de las Ciencias Informáticas de La Habana, la Universidad Central "Marta Abreu" de Las Villas y la Universidad de Cienfuegos. En el marco de los acuerdos, esta semana han visitado la institución docente asturiana el rector de la Universidad de Moa, Ángel Óscar Columbié Navarro; el rector de la Universidad de las Ciencias Informáticas de La Habana, Walter Baluja García; la rectora de la Universidad Central "Marta Abreu" de Las Villas, Osana Molerio Pérez; y la vicerrectora de Internacionalización de la Universidad de Cienfuegos, Adianez Fernández.

Estos convenios facilitarán la movilidad internacional de personal docente, estudiantado y personal de la administración y servicios, así como la posibilidad de otro tipo de actividades formativas que puedan acordarse. Entre estas últimas, se destacaron la colaboración en estudios de máster y doctorado en diferentes áreas que puedan resultar de interés común, así como la organización de conferencias, seminarios y otras actividades similares.

En cuanto a la investigación, se trató de la posible colaboración y gestión de proyectos con los centros de estudios afines, la realización de publicaciones conjuntas, o el desarrollo e intercambio de materiales para la investigación y la enseñanza.

Por último, se comentó la posibilidad de abordar, la participación conjunta en eventos científicos, el intercambio de experiencias y la asesoría en diferentes especialidades de cada universidad o un posible hermanamiento de cátedras de estudios afines.